## Erwin-Kaiser-Wanderpokal Gelungene Sache

In der Rundturnhalle Herbertskaul in Frechen bei Köln kamen 152 Judoka der Jugend A aus 25 Vereinen, um einen der ersten Plätze des Erwin-Kaiser-Wanderpokals zu belegen. Eine vom JC Frechen recht gut organisierte Veranstaltung fand großen Zuspruch beim zahlreich erschienenen Publikum. Von den jugendlichen Judoka wurden recht ansprechende Leistungen gezeigt.

Bis 45 kg: 1. Dirk Hesse, MSV Duisburg; 2. Dieter Gärtner, DJK Roland West Köln; 3. Frank Böhme, JC Frechen; 4. Mario Vandenhirtz, Jugendclub 71, Düsseldorf.

Bis 50 kg: 1. Wolfgang Krummreihn, Judofreunde Düsseldorf; 2. Rombaux, JC NYU Bai, Köln; 3. Helmut Krause, DJK Roland, Stolberg; 4. Achim Meusch, DJK Roland, Stolberg.

Bis 57 kg: 1. Falk Fischer, Judofreunde Düsseldorf; 2. Ingo Mülfarth, Bushido Köln; 3. Andrej Smodis, Bushido Köln; 4. Franz-Georg Hoettgen, DJK Roland, Stolberg.

Bis 63 kg: 1. Harald Neuhaus, Jugendclub 71, Düsseldorf; 2. Andreas Eckl, PSV Köln; 3. Guy Bisiau, NYU Bai, Köln; 4. Johannes Heinen, DJK Roland, Stolberg.

Bis 70 kg: 1. Jürgen Pirner, Judofreunde Düsseldorf; 2. Roland Herzog, Judofreunde Düsseldorf; 3. Dario Soravia, Bushido Köln; 4. Freidhelm Iske, Judofreunde Düsseldorf.

Bis 80 kg: 1. Achmed Eyidogan, JC Frechen; 2. Osman Sözeri, Bushido Köln; 3. Mario Bellanova, Bushido Köln; 4. Zeno Kovacic, TV Mannheim.

Uber 80 kg: 1. Friedhelm Görtz, JC Frechen; 2. Hans-Jürgen Otto, Judofreunde Düsseldorf; 3. Gerd Schönfelder, Bushido Köln; 4. Christoph Ergellat, Judofreunde Düsseldorf.

In der Mannschaftswertung lagen Judofreunde Düsseldorf auf Platz 1, SC Bushido Köln auf Platz 2 und JC Frechen auf Platz 3. WT